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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es gibt nichts Berichtenswertes.

Eine Studieninteressentin war bei uns.
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TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Es war Plenum. Ein Gedächtnisprotokoll hat Rico rundgeschickt. Es wurden viele Änderungsanträge 
angenommen.

Wir haben die Möglichkeit in die Jury zum Theodor-Litt-Preis zu kommen. Wenn jemand von uns 
Interesse hat, möge er sich bitte bis morgen melden.

Das Radio blau wird zusätzlich mit 1500€ gefördert.

Das Semesterticket steht wieder zur Debatte. Das bisherige Modell soll beibehalten werden. Wie 
stark die Preise für das Semesterticket ansteigen sollen ist noch diskussionswürdig.

Morgen ist wieder Plenum.

Studienkommission
Es war Studienkommission. Ein Gedankenprotokoll kam über den Verteiler. Es ging um die 
Studienorganisation einiger QSBs.

Es steht eine Änderung der Studienordnung ins Haus. Es müssen u.a. einige Punkte der rechtlichen 
Situation angepasst werden. Außerdem soll der Zustand geändert werden, dass die Prüfungsordnung 
nur ein Anhang der Studienordnung ist.

Wir müssen uns zu einem Sonderstudienplan für einzelne Studenten positionieren. Es soll die 
Möglichkeit geben, dass Studenten in einzelnen Semestern nur einen Teil der Klausuren mitschreiben 
müssen. Es geht um Studentengruppen, wie z.B. Studierende mit Kind.

Wir finden die grundsätzliche Idee den Prüfungszwang in Form eines Sonderstudienplans für einzelne 
Gruppen zu lockern gut. Der Bedarf dafür ist nach unseren Informationen derzeit eher überschaubar.

Es entbrennt eine Diskussion wie weit wir eine freiere Organisation des Studiums unterstützen 
würden. Pauline würde gerne ein Konzept erarbeiten, das ggf. von uns vorgebracht werden soll.

Es werden Meinungsbilder bzgl. der Regelung für Klausuren erstellt.

Wir wollen ein freies Anmelden (semestergebunden) für alle Studenten etablieren 5/11

Wir wollen eine freie Abmeldemöglichkeit für alle Studenten 6/10

Wir wollen eine Abmeldemöglichkeit für bestimmte Studentengruppen 11/5

Wir wollen in der nächsten Studienkommission den Vorschlag eines Sonderstudienplans für 
bestimmte Gruppen befürworten.

Wir schlagen vor die betreffenden Personengruppen anhand der PJ-Richtlinie zu beurteilen. 
Einzelfallregelungen mit den jeweiligen Instituten sollen ermöglicht werden.

Meinungsbild: MH/3

Ein weiterer Punkt ist ein Vorschlag die Benotung der Wiederholungsklausuren mit den Noten der 
vorherigen Versuche zu verrechnen.

Wir erstellen ein Meinungsbild für diesen Vorschlag: 2/MH
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Die Sprachen sollen in die Studienordnung aufgenommen werden. Damit wäre ein Anspruch 
gegenüber dem Sprachenzentrum leichter zu rechtfertigen.

Die PJ-Verteilung soll voraussichtlich bis 15.06. fertig sein.

Es werden drei Studenten gesucht, die im Arbeitskreis „E-Learning/neue Medien“ mitarbeiten 
möchte. Mirko hat sich dazu bereit erklärt. Ebenso Marie und Sonja.

Forschungskommission
Es gibt einige Probleme mit den IT-Kapazitäten.

Das WLAN in der Anatomie und dem CLI ist leider immer noch nicht etabliert.

Studienkommission Sprachenzentrum
Für uns relevant ist vermutlich nur, dass die Vertreter des Prüfungsausschusses künftig vom Uni StuRa 
besetzt wird.

TOP 3: Finanzen
Thomas Moritz hat persönlich einen Finanzantrag für die Unterstützung des Vorturniers für die 
MediMeisterschaften gestellt. Bis zu 100€ für Getränke und Schiedsrichter.

Abstimmung: MH/0/0 → angenommen

Rico Eisner stellt einen Antrag für eine Fortbildungsveranstaltung „Rettungsschwimmen“ für die AG 
EH Med. Der Antrag beläuft sich auf bis zu 50€

Abstimmung: MH/2/1 → angenommen

TOP 4: bvmd MV in Halle
Die Teilnehmer der bvmd-MV in Halle berichten kurz.

Die Postersession war erfolgreich.

kommende Termine der bvmd:

Pharma-Weekend  in Halle – 18./19.06. - Thema Schmerz

Trikont-Seminar in Göttingen – 24.-26.06. 

Es gibt einen GMA-Preis für Lehrende Studierende. Bewerbungsfrist ist der 30.05.

Die nächste MV ist vom 17. - 19.06. in Tübingen.

Es wurden diverse Positionspapiere verabschiedet (z.B. zum Auswahlverfahren).

In der AG Public Health wurden die medizinischen Herausforderungen, die sich aus dem Klimawandel 
ergeben, diskutiert.
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TOP 5: Endoskop
Letzte Woche fand die Endoskopsitzung statt. Leider waren nur drei Teilnehmer da. Sylvia beklagt, 
dass kein Endoskopnachwuchs kommt. Außerdem muss ein Ersatz für Jan als Layouter gefunden 
werden. Sylvia sieht sich damit vor einige Probleme gestellt.

Wir wollen in den Hörsälen Ansagen machen und um Mitstreiter werben.

Themen für das nächste Endoskop:

– Interview mit Susi und Dennis vom bvmd-Austausch (Claudia Billing)

– Interview mit Dr. Steinke (Vicky Mann?, alternativ Marie und Pauline)

– Interview mit SkillsLab-Tutor (Thomas P)

– evtl. ein Artikel über eine Famulatur in Mexiko (Katrin Dame?)

– Artikel über Smartphones für die Medizin (Richard fragt einen potentiellen Kandidaten)

– Interview mit den Evaluationssiegern/-verlierern (Sylvia, Rudi)

– es soll die Rubrik „Warum eigentlich“ geben

– ggf. soll die Rubrik „Was denkst du über...“ geben, bei der Studenten zu einer Sache befragt 
werden

Deadline für Artikel ist der 06.06.

Rezensionen müssen bis 13.05. fertig sein.

TOP 6: Tag der offenen Fachschaft
Der Tag der offenen Fachschaft soll am 16.06. stattfinden.

Richard, Mirko und Jan wollen ein inhaltliches Konzept erarbeiten.

TOP 7: Tag der Lebensspende
vertagt auf nächste Woche

TOP 8: Infoheft Studieninformationstag
Die Inhalte bleiben unverändert.

TOP 9: unbeantwortete eMails
keine

TOP 10: Sonstiges

Sitzungsausfall letzter Montag
Am letzten Montag fiel die Sitzung aufgrund zu weniger Anwesender aus.
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Sportaktivitäten
Mirko wirbt für den Leipziger Nachtlauf am 03.06. und schlägt vor gemeinsam in einheitlicher 
Kleidung dort mitzulaufen.

FSR-WE
Ines hat für das FSR-WE gebucht. Es werden insgesamt 12 Personen hinfahren. Themenvorschläge 
können noch eingereicht werden.

Mirko, Claudia und Jan fahren mit ihren Autos.

Infoveranstaltung SLÄK
Heute war eine Informationsveranstaltung „Vom Studenten zum Facharzt“, bei der sich die SLÄK und 
verschiedene Kliniken vorgestellt haben.

Infoveranstaltung Ärztekammer
Anfang Juni wird wieder die Informationsveranstaltung der Kreisärztekammer im Hopfenspeicher 
stattfinden.

Teambuilding, Homepage und Grillen
Am 14.05. sollen ein Teambuilding, die Überarbeitung der Homepage und anschließendes Grillen 
stattfinden. Von den Ehemaligen, die wir eingeladen haben, ist die Rückmeldung bisher recht gering.

Die Sitzung schließt um 22:39 Uhr
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